



"SUELTEN LAS LUCAS" ES LO QUE EXIGEN LOS DOCENTES Y ASISTENTES.

un
so-
glo-
de
ara
ara

la
del
laf-
rías
que
las
sta
ite,
an-
nas
sta
las,
pa-
es-
ro-
oci-
gra-
mi-
le-
nas
y
lis-

la
in-
ne-
sis-
ral
Sa-
on-
que
in-
aca-
in-
en

tar,
que
re-
ar-
ris-
or-
do
ue-
is y
ría
en-
e la
ros
en
el
rar
on-
sté
de
ce

Docentes y asistentes exigen mejoras en recintos

EDUCACIÓN. La falta de infraestructura adecuada es la principal demanda.

El Colegio de Profesores de Valparaíso realizó ayer una marcha por las calles céntricas de la ciudad en señal de protesta y para evidenciar la necesidad de mejoras urgentes en materia de infraestructura en recintos municipales.

La movilización, a la que se sumaron centenares de docentes y de asistentes del área, comenzó desde la calle San José 36 -sede gremial comunal-, en la avenida Argentina, hasta el frontis del edificio de la Delegación Presidencial Regional, en plena Plaza Cívica.

Hay que señalar que en la actualidad son 66 los establecimientos educacionales que dependen del Servicio Local de Educación de Valparaíso (SLEP) y algunos de ellos han presentado serios daños durante las intensas lluvias de invierno.

DEMANDAS

En conversación con este Diario, la presidenta del Comunal Valparaíso del Colegio de Profesores, Alejandra Arévalo, explicó las razones que llevan a los docentes a movilizarse. "Estamos peleando por el presupuesto para el 2025, para aumentar los subtítulos 22 y 31 que tienen que ver con el tema de las mantenciones e infraestructura para mejorar las condiciones para poder trabajar el próximo año y que sean dignas. Hoy día tenemos que parar las actividades cada vez que hay lluvias, detener las clases para poder instalar tarros por las filtraciones. El tema de la infraestructura no da para más", explicó.

La dirigente de los docentes sostuvo que "estamos in-

"Estamos peleando por el presupuesto para el 2025, para mejorar las condiciones para trabajar".

Alejandra Arévalo
Dirigente de los docentes

terpelando a las autoridades, exigirles respuestas claras. Con el último frente de mal tiempo tuvimos que parar cinco escuelas; y anterior a esas lluvias, diez establecimientos pararon sus actividades", dijo.

Por su parte, Violeta Serey, asistente social y representante de la Asociación de Funcionarios de la Educación de Valparaíso, manifestó que "estamos denunciando desde hace tiempo la crisis del sistema público en Valparaíso, que se ha expresado con más crudeza en la situación de infraestructura en las escuelas. Después de las lluvias, las salas de clases y los espacios comunes quedan en condiciones insalubres, vulnerándose el derecho a la educación y a la salud de los estudiantes".

Agregó que "necesitamos que los parlamentarios, al discutir la Ley de Presupuesto, consideren un ítem particular para hacerse cargo de las deficiencias en materia de infraestructura de los establecimientos, ya que los Servicios Locales de Educación (SLEP) cuentan con un presupuesto asociado que no permite financiar situaciones de infraestructura y nos dicen que los deterioros vienen de antes y no tienen recursos para hacerse cargo".